

- 24 Márt.—San Rafael. #
 1814.—José de Jesus Escalante batió y derrotó en Huejuquilla una partida de insurgentes mandada por Juan María Cañas.
 1865.—El republicano Marrero muere en el combate que con el comandante Kobzak sostiene en Huatusco.
- 25 Márt.—San Crispin.
 1815.—El cura de Arandas José María Flores y el vecindario protestan obediencia á la dominacion española.
 1865.—Combate reñido en Ajalpe cerca de Tehuacan entre los imperialistas mandados por Butkel y el republicano Figueroa.
- 26 Júev.—San Evaristo.
 1810.—El conde de Santiago declara en Zacatecas que es justa la guerra que hacen los independientes.
 1865.—El comandante imperialista Varela es derrotado y ahorcado por Olmos en Tres Mezquites. (Michoacan.)
- 27 Viér.—San Florencio.
 1771.—Concluyó sus sesiones el 4.º Concilio mexicano.
 1866.—Son derrotados los austriacos por el jefe republicano Perez en la Banderilla. (Veracruz.)
- 28 Sáb.—San Simon.
 1852.—Pronunciamiento de Calleja en Uhuá contra el general Don Mariano Arista.
 1873.—Salieron algunos jesuitas expulsados embarcándose en el Paquete Americano.
- 29 Dom.—San Narciso.
 1815.—El capitán Enciso y seis insurgentes mas son fusilados en Tamazula por el realista Vicente Valdez.
 1873.—Pronunciamiento local entre el gobierno de Coahuila y su legislatura que tiene lugar en varios puntos del Estado.
- 30 Lún.—San Cenobio.
 1810.—Se traba un reñido combate en las Cruces entre Hidalgo y el brigadier Torcuato Trujillo, es derrotado este, muertos todos sus soldados mas de tres mil, sin que escapara mas que el jefe realista gracias á su buen caballo.
 1866.—Ocupa el general republicano Cosío Pontones á Cuantitlan derrotando la guarnicion.
- 31 Márt.—San Nemesio.
 1815.—El cura de Cocatepec Juan José Medina y vecindario protestan obediencia á la dominacion española.
 1864.—El general imperialista Rivas derrota en Ameca (Jalisco) á Simon Gutierrez fusilándole 23 prisioneros.

COSAS DEL MES.

Los empresarios de los jacalones se ocupan en contratar *artistas*. . . . para sus espectáculos de can-can y zarzuela que comienzan en el mes siguiente.

Se desparraman por los arrabales y uno de ellos se encuentra con Julia llamada en el barrio la de los buenos bigotes.